

The 2020 Canadian Youth Championships had been postponed with the hopes of rescheduling. In light of the current situation in Canada, this event has now been cancelled.

The Canadian Tenpin Federation Youth Chair and Board of Directors have a responsibility to consider the health of its members and communities and we cannot in good faith hold an event where we put athletes and family members at risk.

Every National Qualifier will be issued a \$100 Scholarship Certificate in their name. Distribution will be administered through the team manager/coach for each provincial team.

The scheduled tournament in Winnipeg in 2021 will continue as previously booked.

Stay Safe and Well.

Les championnats canadiens des jeunes de 2020 avaient été reportés dans l'espoir d'être reprogrammés. Compte tenu de la situation actuelle au Canada, cet événement est désormais annulé.

Le président et le conseil d'administration de la Fédération Canadienne des Dx Quilles pour la jeunesse ont la responsabilité de prendre en compte la santé de leurs membres et des communautés et nous ne pouvons pas, de bonne foi, organiser un événement où nous mettons en danger les athlètes et les membres de leurs familles.

Chaque jeune athlète s'étant qualifié au niveau national recevra un certificat de bourse de 100 \$ à son nom. La distribution sera administrée par le directeur d'équipe/entraîneur de chaque équipe provinciale.

Le tournoi prévu à Winnipeg en 2021 se poursuivra comme prévu.

Protégez-vous et portez-vous bien!